
令和 7 年度 第 2 回男鹿市農業委員会定例総会会議録 

 

１．開会日時   令和 7 年 5 月 2 日 (金) 午後 2 時 00 分から 

２．開催場所   男鹿市役所 5 階大会議室 

３．出席委員数   （ 12 名） 

.  出席者       （会長） 吉  田  陽  一  

（代理） 戸  部  秀  悦  

（委員） 

1番 佐藤洋介  2番 加藤和洋  3番 伊藤淑榮 

4番 鈴木和俊  5番 高橋郁雄  6番 清水司 

7番 三浦栄子  8番 原田智也  9番  

10番 武田一雄  11番 三浦富美男  12番  

13番 目黒千衣子  14番 山本義則  15番 伊藤賢一 

16番 鈴木豊則  17番 鈴木誠孝    

 

４．欠席委員     2番 加藤和洋委員、4番 鈴木和俊委員、9番 鈴木孫城、11番 三浦富美男

委員、12番 佐藤正樹委員、14番 山本義則、17番 鈴木誠孝 （ 7 名）  

５．農業委員会業務報告（４月分） 

６．報告事項 

報告第 2 号 令和 6 年度の目標及びその達成に向けた活動の点検評価について 

７．議事案件 

議案第 5 号 農地法第 3 条の規定による許可申請について 

〇追加案件 ： 議案第 6 号 農地法第 5 条の規定による許可申請について 

８．農業委員会事務局職員 

事 務 局 長  濱 野 勇 幸 

局 長 補 佐  鈴 木 俊 市    

   

９．会議の概要
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皆様におかれましては、ご多忙のところ、ご出席を賜り、厚く御礼申し上げ

ます。 

ただ今から、令和 7 年度第 2 回男鹿市農業委員会定例総会を開会いたし

ます。今回の総会は、報告事項が 1 件、議事案件が追加案件を含め 2 件。  

また、その他 農用地利用集積等促進計画（案）の要請もありますので、よ

ろしくお願いします。 

始めに、吉田会長から挨拶をお願いいたします。 

 

令和 7 年度 第 2回 定例総会にご出席いただきまして、ありがとう

ございます。 

皆様におかれましては、4月中は雨の日が続き、耕起が思うように進

まず、苛立ちを隠せない日々を過ごしたことと思います。 

今後、作業を進めるにあたり、くれぐれも落ち着いて、事故のない

ように気を付けてくださるようお願いいたします。 

本日の案件は、報告事項 1件、議事案件が 1件であります。 

また、追加の議事案件が 1件ありますので、よろしく審議いただけ

るよう、お願いいたします。 

 

次に、総会の定足数についてであります。本日は、2 番 加藤和洋委

員、4 番 鈴木和俊委員、9 番 鈴木孫城委員、11 番 三浦富美男委員、12

番 佐藤正樹委員、14 番 山本義則委員、 17 番 鈴木誠孝委員から欠席

の届出があり、19 名中 12 名であり、総会の定足数に達しております。 

 

それでは、男鹿市農業委員会規則第 10 条の規定により、会長が議長を務

めることになっておりますので、議事の進行は吉田会長にお願いいたしま

す。 

 

 男鹿市農業委員会規則第 19 条に規定する議事録署名委員については、

どうお計らいしたらよろしいでしょうか。 

 

議長一任。 

 

議長一任の声がありますので、議事録署名委員を、１番 佐藤洋介委員、 

3 番 伊藤淑榮委員にお願いします。 

なお、本日の会議書記には、事務局職員の鈴木局長補佐を指名いたしま

す。 

続きまして、農業委員会業務報告をよろしくお願いいたします。 

 

4 月の農業委員会業務報告をさせていただきます。 

4 月 1 日、辞令交付が行われました。 

4 月 4 日、第１回農業委員会定例総会を開催しております。 

4 月 8 日、農業再生協議会の会計監査を会長が行いました。 

4 月 9 日、16 日、18 日 3 条・5 条関係の現地確認を行いました。 

4 月 17 日、農業再生協議会幹事会、24 日には通常総会が開催されました。 

4 月 25 日業務打ち合わせ、第 109 回常設審議委員会、中央地区農業委員

会会長会通常総会が行われました。 
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4 月 30 日男鹿市鳥獣被害防止対策協議会に会長が出席しました。 

今後の予定についてですが、5 月 23 日第 110 回常設審議委員会、28 日か

ら 29 日全国農業委員会会長代表者集会が東京都で開催、6 月 5 日には第

3 回目農業委員会定例総会開催を予定しております。 

業務報告は以上でございます。 

 

事務局の説明について何かご意見ございませんか。 

 

（意見なしの声） 

 

なしということで、報告ですのでよろしくお願いいたします 

続きまして、議事案件入りたいと思います。 

議案第 5 号、農地法第 3 条の規定による許可申請について、説明をお願い

します。 

 

議案書 1 ページをお願いいたします。 

報告第 1 号農地法第 3 条による案件になります。 

申請番号 1 号は脇本田谷沢字要沢 33、地目、田、面積、9257 平米。 

渡人、潟上市の A。 

請人は、脇本の B。 

申請番号２号は脇本脇本字尼池 57、地目、田、面積、1,000 平米。 

渡人、脇本の C。 

請人、脇本の D。 

申請番号３号は野石字野石新田 15、地目、田、面積、2,770 平米。 

渡人、野石の E。 

請人、野石の F。 

説明は以上です。 

 

何か意見ありませんか。 

 

（意見なしの声） 

 

ないようですので、申請の通りとします。 

次の案件は、議事参与案件でありますので 6 番清水司委員の退席をお願い

いたします。 

暫時休憩いたします。 

 

清水委員退席。 

 

再開いたします。説明お願いします。 

 

申請番号４号は船越字杉山３１０他 3 筆、地目、田、面積、122 平米。 

渡人、船越の G。 

請人、船越の H。  賃借料米１．７俵です。 

説明は以上です。 
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議 長 

 

 

 

佐藤洋介委員 

 

ご意見ありませんか。 

 

（意見なしの声） 

 

ないことを確認して、申請通りとします。 

暫時休憩します。 

 

清水委員着席 

 

再開します。次の説明お願いします。 

 

申請番号 5 号からは、再設定の案件となります。 

申請番号 5 号は、船川港比詰字中坪 87、地目、田、面積、1,200 平米。 

渡人、船川港の I。 

請人、男鹿中の J。 

申請番号 6 号は、船川港比詰字中坪 98 他 7 筆、地目、田、面積、3,060 平

米。 

渡人、船川港の K。 

請人、男鹿中の L。再設定の 3 年です。 

申請番号 7 号は、福米沢字福米沢新田 83、地目、田、面積、7,593 平米。 

渡人、大館市の M。 

請人、船川港の O。再設定の 1 年です。次年度は、他者が耕作予定です。 

申請番号 8 号は、野石字宮沢新田 111 他 1 筆、地目、田、面積、5,560 平

米。 

渡人、野石の P。 

請人、野石の R。 

以上で説明をおわります。 

 

ただ今の説明に質問ありませんか。 

 

（意見なしの声） 

 

ないようですので、申請通りとしますのでよろしくお願いいたします。 

つづきまして、追加議案第 6 号の説明お願いします。 

 

申請番号 6 号は、野石字柳原 170-201、地目、畑、面積、735 平米。 

渡人、野石の S。 

請人、野石の T。農作業小屋の増設のためです。 

説明は以上でございます。 

 

これの対応として、現地確認いたしました。 

議席番号１番の佐藤洋介委員、7 番の三浦栄子委員、説明は、1 番の佐藤

洋介委員にお願いいたします。 

 

それでは、説明します。 
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鈴木豊則委員 

 

局長補佐 

 

議 長 

 

 

調査は、私と三浦委員と事務局から浅井主事が申請者の妻と立会のもと、調

査を行いました。 

所在地は、申請者の自宅裏の作業小屋隣接の農地でした。 

理由としては、作業効率を上げるため、乾燥機 1 台の増設することから、小

屋の増築が必要となった。また、現在手狭な資材置き場と駐車場を確保する

ために農地を購入し転用するものです。隣接地で家庭菜園程度の耕作して

いる畑はあるもののほかに同意を得るための農地がないため、申請は問題な

いと考えております。皆さんの、ご審議をお願いします。 

 

ご意見ありませんか 

 

（意見なしの声） 

 

ないようですので申請通りとしますので、よろしくお願いいたします 

 

続きまして、その他で農用地利用集積等促進計画（案）の要請に対して審議

を求めることについて、説明お願いします。 

 

以前ご説明した農用地利用集積等促進計画に関する案件であります。 

本契約については令和 7 年 4 月からの農業公社を通す契約となっておりま

す賃借権の設定です。 

申請番号 1 号、北浦西水口字一向田 26 他 32 筆、地目、田、面積計 35,596

平米。 

渡人が秋田市の U。 

請人が北浦の V。 

契約期間は、10 年です。 

説明は、以上です。 

 

意見ありませんか 

 

農業公社の契約初年度の手数料はいくらですか。 

 

1 契約あたり 1 回 5,000 円です。 

 

ほかに意見ありませんか 

 

（意見なしの声） 

 

なければ、申請通りとします。 

以上で本日の議事は、終了しました。 

 

ほかに何か意見ありませんか。 

 

なければこれで終わります。どうもありがとうございました。 

 

 



 


